

Ehrungen bei der Gruppe Rhein-Neckar-Odenwald

In einer kleinen Feierstunde konnte der Gruppenvorsitzende Thilo Sigmund zusammen mit dem Landesvorsitzenden Dietmar Hellmann die Ehrung langjähriger Mitglieder des BDF in Schwarzach vornehmen.

Die Gruppe traf sich zunächst im Innenhof der Forstbetriebsleitung in Schwarzach, um unter der Führung des Kollegen Nils Gütle einen Rundgang durch die Räumlichkeiten des forstlichen Hauptstützpunktes vorzunehmen.

Im Anschluss erhielten die Jubilare in gemütlicher Runde ihre Urkunden, die Ehrennadel des BDF sowie ein kleines Präsent als Dankeschön für ihre Verbundenheit mit dem BDF.

Geehrt wurden:

Friedrich Sigmund für 60 jährige Mitgliedschaft im BDF (2016)

Harald Hannich, 40 Jahre BDF-Mitgliedschaft (2016)

Gerald Richter, 25 Jahre i BDF-Mitgliedschaft (2016)

Drei Kollegen konnten leider nicht an der Feierstunde teilnehmen und erhalten ihre Ehrung im Nachgang:

Hubert Domogalla, 50 Jahre BDF-Mitgliedschaft (2016)

Karl-Heinz Söhner, 40 Jahre BDF-Mitgliedschaft (2017)

Siegfried Riedl, 25 Jahre BDF-Mitgliedschaft (2017)

Nach den Ehrungen berichtete Dietmar Hellmann über den aktuellen Stand in Sachen Kartellverfahren und den damit verbundenen Organisationsänderungen im Forst.

Zum Abschluß dankte Thilo Sigmund allen Teilnehmern der Veranstaltung. Insbesondere Kerstin Völker von der Geschäftsstelle für ihre Mithilfe und Sabine Sigmund für die Kuchenspende sowie Nils Gütle für seine Führung durch den Hauptstützpunkt.